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第３９回江府町農業委員会総会会議録 

 

招集年月日 令和５年４月６日（木） 

招 集 場 所 江府町役場２階多目的室 

 

開   会 午前１１時００分    会長宣言 

 

出席 農業委員（１０人）・農地利用最適化推進委員（５人） 

   １番  松本 良史     ７番  梅田  茂 

２番  高津 孝司     ８番  遠藤  功 

３番  船越 征子      

４番  加藤 直行    １０番  山本 信男 

５番  松原 憲治    １１番  長尾  保 

６番  本高 善久 

     見山  收         谷口 一郎 

     宇田川 保         竹内  求 

     神庭 良昌 

  

欠席 農業委員（１人）・農地利用最適化推進委員（０人） 

              ９番  奥田 隆範 

 

   職員及び関係者 局  長 西岡 浩治 

 

 

１．議長は本日の議事日程を下記のとおり報告した｡ 

 

第１号議案 農用地利用集積等促進計画（案）について 

第２号議案 非農地証明について 

 

 

２．議事についての記録は末尾のとおり｡ 

 

開   議  午前１１時００分 

 

会議録署名委員の決定 

議長、会議に先立ち下記のとおり署名委員を指名する。 

 

         ６番委員 本高 善久    ７番委員 梅田  茂 
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事務局： それでは第３９回江府町農業委員会総会を開会したいと思います。日程に従って進め

てまいります。農業委員会憲章の唱和ですが、マスクを装着している状態ですので今回

も割愛させていただければと思います。続きまして会長さんあいさつをお願いいたしま

す。 

 

会 長： 挨拶は今回省略をさせて頂きます。 

 

議 長： それでは総会審議に入ります。本日は欠席者１名で委員会規則第５条に定める委員定

数の過半数に達しておりますので、本総会は成立していることを報告いたします。次に

議事録署名委員の指名でございます。署名委員を議長が指名することにご異議ございま

せんか。 

 

委 員： 異議なし（全員） 

 

議 長： ありがとうございます。それでは議事録署名委員を議席番号６番、本高委員さん、同

じく議席番号７番、梅田委員さんにお願いをしたいと思います。尚会議書記は事務局を

指名します。本日は報告事項がございませんので議事に入らせていただきます。議案第

１号、農用地利用集積等促進計画（案）について、事務局より提案説明をお願いします。 

 

事務局： はい、２ページをご覧ください。議案第１号、農用地利用集積等促進計画（案）につ

いて、でございます。別添の農用地利用集積等促進計画（案）について、意見決定にあた

り審議を求めます。と言う事で提出をさせて頂いております。こちらは以前農用地利用

集積計画案、農用地利用配分計画案と言うタイトルがございましたが、４月１日からの

経営基盤促進法の改正により、農用地利用集積等促進計画とタイトルが代わって参りま

した。間に中間管理機構を挟むような形での動きになって参りますので、以前とは書式

が変わっております。３ページに一覧として掲載をさせて頂いております。１番から９

番でございます。この番号は毎月１番からになりますのでご承知いただければと思いま

す。早速ですが、農地番号１番、貸出人は〇〇〇の○○○○さん、農地は大字○○○字○

○○△△△△番、地目は〇で内容は〇〇になっております。登記面積が△△△㎡、農振の

区分は〇です。設定期間が△年△月△日から△年△月△△日の△年△△ヶ月になります。

賃借料は無償になっております。借受け経営体は大河原の長尾保さんでございます。続

きまして農地番号２番でございます。貸出人は〇〇にお住いの○○○〇さん、農地が大

字〇〇字○○○△△△番、地目は〇で内容は○○となっております。登記面積は△，△△

△㎡、農振区分につきましては〇でございます。設定期間は今年の△月△日から△△年

△月△△日までの△年間と言う事で、賃借料につきましては〇〇で〇〇△△〇〇になっ

ております。借受け経営体は〇〇の○○○○さんでございます。続きまして農地番号３

番、４番です。こちらの方も貸出人は〇〇にお住いの○○○○さん、農地が大字○○字○

○○△△△番△、△△△番△、地目は〇で内容は〇〇になっております。登記面積が△，

△△△㎡と△△△㎡、農振区分は〇でございます。設定期間が△年△月△日から△△年

△月△△日の△年間でございます。賃料は△△△当たり△，△△△円でございます。機構

を介して、借受け経営体は〇○○○○○○〇でございます。続きまして農地番号５番、６
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番でございます。貸出人は〇〇の○○○○さん、農地は大字〇〇字○○○△△△△番、字

○○○△△△△番、地目はともに〇で内容は〇〇でございます。△，△△△㎡、△，△△

△㎡、農振区分は〇でございます。設定期間が△年△月△日から△△年△月△△日まで

の△年間、賃料は△△△当たり△，△△△円でございます。借受け経営体は〇〇〇〇〇〇

〇〇になっております。続きまして農地番号７番、８番でございます。貸出人は〇〇の○

○○○さん、農地は大字〇〇字○○○○△△△番、○○○△△△番△、登記地目は〇で内

容は〇〇でございます。面積は△，△△△㎡と△，△△△㎡、農振区分は〇でございまし

て、設定期間が△年△月△日から△△年△月△△日までの△年間、賃料は〇〇で借受け

経営体は〇〇の○○○○さんでございます。農地番号９番、貸出人は〇〇の○○○○さ

ん、農地は大字○○字○○○△△番△、登記地目は〇で内容は〇〇でございます。面積は

△△△㎡、農振区分は〇でございます。設定期間が△年△月△日から令和△年△月△△

日までの△年間、賃料は〇〇で借受の経営体は〇〇の○○○○さんでございます。４ペ

ージには権利の設定を受ける者の経営状況等を付けております。５ページから１０ペー

ジには該当農地の航空写真を付けておりますのでご覧いただきます様にお願いをいたし

ます。以上でございます。 

 

議 長： これは全部新規案件ですね。それでは補足説明をお願いします。農地番号１番は長尾

委員お願いします。 

 

長 尾： ここは〇〇〇は外れていて△年ほど荒れた農地になりかけていたので、話をして受け

る様にしたところです。以上です。 

 

議 長： それでは農地番号２番から６番は御机地内ですので高津委員お願いします。 

 

高 津： はい、２番は地図が６ページにありますが、元々〇〇〇〇〇さんが借りて作っておら

れましたが、作れなくなったので何とかならないかと言う話がありまして、〇〇で受け

るか〇〇受けるかと言う事でしたが、たまたま〇がこの下の△△△を作っていまして、

続けて作ると言う事になりました。３番から６番ですが、３番、４番は〇〇さんが〇〇と

〇〇を混在して作っておられました。ここもやめると言う事でこれは〇〇の方で〇〇団

地に振り替えて行きたいと思います。５番、６番は○○○○さんが作っておられます。こ

ちらも〇〇にと言う事で引き続き耕作を行いたいと思います。以上です。 

 

議 長： ありがとうございます。７番、８番は〇〇ですので、梅田委員さんお願いします。 

 

梅 田： 失礼します。○○○○は〇〇のため今年から作るのをやめられて、その後を〇〇さん

が作られると話を聞きました。以上です。 

 

議 長： ありがとうございます。農地番号９番は武庫ですが、宇田川推進委員お願いします。 

 

宇田川： はい、連絡なく貸し借りをしていまして、順番が後先になりましたけど、どうにか契

約になりました。 
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議 長： ありがとうございます。それでは質疑に入ります。質問、意見のある方は挙手をお願

いします。無いようですので、質疑を打ち切り採決を取ります。議案第１号、農用地利用

集積等促進計画（案）につきまして、原案賛成の方の挙手を求めます。 

 

委 員： はい（全員挙手） 

 

議 長： ありがとうございます。全員賛成で本案は原案通り決定をいたしました。続きまして

議案第２号、非農地証明について説明をお願いします。 

 

事務局： はい、１１ページをご覧ください。議案第２号でございます。非農地証明の申請につ

いて、下記農地の係る非農地証明の可否について決裁を求めると言う事で、現場確認を

行いました。受番３番、農地が大字〇〇字〇〇〇△△△△番、△△△△番の△筆でござい

ます。地目は〇で面積は合計で△，△△△㎡、転用目的は〇〇にと言う事でございます。

申請者は〇〇にお住いの○○○○さんです。現況は山林となっており、農地として使用

が見込めないと言う事で申請をされました。３月２９日に山本委員さんと宇田川推進委

員さんと事務局で現地確認に行ってまいりました。１２ページに位置図がございますが、

確認いたしましたので、非農地として承認を頂ければと思います。よろしくお願いいた

します。 

 

議 長： それでは、山本委員さん実際に現地に行かれて、コメントをお願いします。 

 

山 本： はい、先ほど事務局長さんが言われました様に、宇田川推進委員さんと事務局と私と

で現地を確認させていただきました。何百メーターかかなり山の奥の方まで行きました。

道順としてはミニユンボが通れるくらいの幅があって水路も管は入っている様でして、

道順としては良かったんですけども、ここに写真が出ていますけれども、見るからに確

かにもう山林化しておりまして、農地としては無理と言う確認をさせていただきました。 

 

議 長： はい、ありがとうございます。それでは質問、意見のある方は挙手をお願いします。

ここまで歩いて行けたわけですね。 

 

宇田川： 倒れた木を起こして行ったんですけど、ここは良いけど〇〇と字が書いてある、その

下も作ってないです。実際に行って時間の問題みたいな感じです。事務局長どう思われ

ます。 

 

事務局： はい、宇田川推進委員さんが言われるのは、写真のページ番号１２番が振ってありま

すところ、こちらの方も田んぼとしてなっていなくて、水が通ってないので作っておら

れませんし、〇〇〇も△〇からはここは辺全部入っておられません、ほ場はされたんで

すけども手が付かない様な状態で萱が生い茂っておりました。 

 

議 長： それでは採決を取らせていただいてよろしいでしょうか。それでは議案第２号、非農
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地証明につきまして、原案賛成の方の挙手を求めます。 

 

委 員： はい（全員挙手） 

 

議 長： ありがとうございます。全員賛成で本案は原案通り決定をいたしました。本日の審議

内容は以上でございます。それでは事務局の方にお返しをいたします。 

 

事務局： はい、その他でございます。次回の総会を５月１０日水曜日、農繁期でお忙しいとは

思いますけども、午前９時からとさせて頂ければと思います。それから農地相談会につ

きましては、４月２７日木曜日、午後１時半から３時半から、松本委員さんと宇田川推進

委員さんにお願いできればと思います。場所は役場１階相談室１でございます。５月に

つきましては２５日木曜日、１時半から３時半、役場１階相談室１で、高津委員さんと加

藤会長にお願いできればと思います。以上でございます。 

 

議 長： ５月１０日は９時開始にしていますが、もっと早い方が良いですか。 

 

委 員： ９時からでいいと思います。早く終われば。 

 

議 長： では出来るだけ円滑にと言う事で９時でお願いします。その他何かございますか。 

 

松 原： 農業委員と最適化推進委員の募集が３月３１日で締め切りでしたが、その結果と多分

埋まっていないので再募集をされると思うんですが、その辺の説明をお願いします。 

 

事務局： ３月３１日で農業委員さん５名の応募がございました。推進委員はございません。再

募集は公示をしておりますので昨日から告示を掛けて、防災無線を使って呼びかけをし

ます。 

 

松 原： 募集要領はこの間出した様な形で町報に入るんですか。 

 

事務局： 町報は４月２０日の配布ですのでそれに挿むようにしたいと思います。 

 

議 長： それでは以上で第３９回の農業委員会総会を閉会させて頂きます。ありがとうござい

ました。 
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令和   年   月   日 

 

    署名委員     ６番委員 

 

 

    署名委員     ７番委員 


